

Journées Internationales de Paris

Séance Plénière du Samedi 1er mars 1975

DISCOURS DE MADAME SIPILA - Secrétaire Générale de l'Année de la Femme à l'O.N.U.

Madame le Ministre,
Excellence,
Mesdames, Messieurs,

C'est pour moi en tant que Secrétaire Général des Nations Unies pour l'Année Internationale de la Femme un grand privilège d'avoir été conviée à cette occasion unique par le Gouvernement Français et particulièrement par un Ministre dont la fonction est unique dans le Monde. Je voudrais vous exprimer à tous mes remerciements les plus chaleureux.

Je voudrais également féliciter toutes les personnes qui ont organisé cette manifestation dont l'importance est immense.

Pendant tant d'années les Femmes des nations différentes ont eu la possibilité de se rencontrer en tant que membres des organisations internationales pour promouvoir les sujets importants. Mais jusqu'ici peu d'occasions ont été laissées aux Femmes du monde politique qui ont l'autorité et les moyens d'influer directement sur les changements nécessaires, de se retrouver.

Cette Année Internationale de la Femme devrait servir à l'intégration des Femmes dans la vie de la Société à chaque niveau local, national et international, horizontalement dans chaque domaine et verticalement dans chaque fonction. Elle devrait être un appel pour les Femmes elles-mêmes pour participer à la planification des décisions et à la mise en oeuvre de ces décisions ; pour faire connaître les besoins des Femmes et pour, par leur habileté et leur talent, contribuer aux solutions des problèmes énormes, politiques, économiques et sociaux du monde. Le développement dans l'exercice des droits politiques des Femmes a été très lent spécialement dans les sphères de la politique internationale.

Le développement politique, économique et social ainsi que les négociations sur le désarmement peuvent changer l'avenir du monde. Pourquoi, nous Femmes, n'utilisons-nous pas toutes nos capacités pour participer aux solutions dont l'importance est immense pour nous-mêmes, nos enfants, notre famille et notre société. Cette participation n'est ni le privilège ni la responsabilité des hommes seulement, elle l'est aussi pour les Femmes dont les droits politiques ne sont pas seulement un privilège mais aussi une grande responsabilité. Pour nous les Femmes, ne pas participer, c'est accepter la situation com-

me elle est.

Cette situation des Femmes actives dans la vie politique, qu'elles appartiennent à des pays industrialisés ou à des pays en voie de développement, elles pourraient la changer si elles prenaient connaissance des problèmes similaires et différents qui les touchent ou qu'elles ont en commun. Elles pourraient contribuer énormément au développement de notre planète. C'est pourquoi une occasion comme celle d'aujourd'hui est de si grande valeur.

Je souhaite que l'Année Internationale de la Femme devienne l'occasion d'une action dynamique dans un esprit de solidarité de toutes les femmes du monde ; et d'une vraie intégration des femmes dans la vie politique, économique et sociale de la Société, qu'elle soit nationale ou internationale, où les femmes et les hommes pourront résoudre leurs problèmes mutuels et, ensemble, créer un monde plus humain.

SECRETARIAT PERMANENT POUR L'ANNEE INTERNATIONALE DE LA FEMME
.....

32, Rue de Babylone 75700 Paris
Tel: 556 88 01

Presse - Documentation